



LES EXPERTS

Marie-Josée – mais appelez-la Marie-Jo – et Alberto tiennent le centre de plongée Kétos à Sainte-Maxime (Var). Ils utilisent une ancienne navette de 18 mètres, complètement réaménagée pour la pratique de la plongée. Dans son éclatante livrée jaune et bleu, ce navire remarquable et son annexe leur permettent de continuer à sillonner (plus de 20 ans déjà !) le golfe de Saint-Tropez. Très impliqués dans la formation, ils nous ont apporté leur expertise

technique et ont fait quelques constats basés sur leur considérable expérience. Ainsi pour Marie-Jo et Alberto, "même si les enveloppes dorsales donnent plus de sensation de liberté, il est impératif de vérifier leur bon équilibre, pour ne pas se retrouver la tête dans l'eau en surface en cas de perte de conscience. Les modèles actuels font preuve maintenant de solidité et de plus de confort, permettant d'emporter un 15 L sans s'abîmer le dos. En revanche, attention aux gilets

de petite taille, genre coupe XS pour les filles, au volume limité. Si la plongeuse doit remonter ou assister son binôme, le manque de poussée posera problème. Enfin, vérifier bien avant l'achat, le fonctionnement des lests largables. Chaque année, nous voyons des clients qui, au moment de remonter sur le semi-rigide, ont besoin de s'y prendre à deux mains pour les décrocher, quand ils n'y arrivent pas du tout. Pas très sécurisant, ni pratique."